

El CB Argamasilla/Trebol-5 gana la final a cuatro de 1ª Autonómica

Javi Blanco consigue el trofeo de mejor jugador de la fase - El triunfo no se sabe si deparará el ascenso a liga nacional ante la incertidumbre respecto a la próxima temporada que se vive en la Federación

EL PERIÓDICO

El CB Argamasilla/Trebol-5 ganó la final a cuatro de 1ª Autonómica que se disputó el pasado fin de semana en Miguel Esteban. Inicialmente, el premio debería ser el ascenso a liga nacional, pero dada la situación de incertidumbre que se vive en estos momentos en la Federación, aún no se saben las categorías y los equipos que habrá el próximo año.

Los argamasilleros consiguieron imponerse en semifinales al CB Polígono,

85-57, y en la final al Grupo 76/Alkasar, 60-53, y se llevaron un merecido campeonato.

El partido ante los toledanos del Polígono fue tan sencillo como explica el resultado. No tenía muchas referencias el técnico argamasillero, Ismael Serrano, al no haber jugado nunca contra ellos, sólo sabía que se trataba de un equipo joven e intenso en su juego. A los dos minutos, los argamasilleros consiguieron ya un parcial de 13-0 que puso muy nerviosos a los toledanos. De hecho, em-

pezaron a hacer muchas faltas personales y el CB Argamasilla/Trebol 5 nunca perdió la compostura y controló en todo momento la situación.

Mucho más complicado sería el duelo de la final ante el Grupo 76, un equipo al que sí conocía Serrano. "Era una final que, a priori, estaba al cincuenta por ciento porque los dos equipos nos hemos enfrentado varias veces este año y nos conocíamos muy bien. Las diferencias a favor de uno u otro nunca pasaron de seis puntos y al descanso

se llegó con ventaja de ellos por un solo punto". En un duelo tan igualado, para Serrano era importante llegar a los minutos finales con la cabeza fría, saber mantener la calma en los momentos decisivos. "Fueron claves los tiros libres. En los últimos dos minutos lanzamos ocho y metimos ocho, mientras que ellos lanzaron seis y fallaron tres". Javi Blanco consiguió el trofeo de mejor jugador de la fase, pero el técnico insiste en destacar "al equipo en su conjunto que estuvo espectacular".

Jerarquía compartida en tercera división

Cuatro equipos de provincias distintas en la promoción de ascenso

CARLOS MORENO

El final de la temporada nos permite hacer un repaso a la tercera división. Una categoría con jerarquía muy compartida, pues ningún equipo se destacó excesivamente en puntos, en la que asistimos a numerosos cambios de liderato y los cuatro clasificados para la promoción de ascenso, Talavera, Almansa, Quintanar del Rey y Manzanares, pertenecen a cuatro provincias diferentes.

La peor parte en goles en contra se la llevó el Gimnástico de Alcázar, desahuciado antes de terminar la primera vuelta, que acabó con más de cien goles encajados.

Los goles de Murci fueron decisivos para el campeonato de un Talavera que ha logrado retornar a 2ªB por la vía rápida al doblegar en la promoción de ascenso al Portugalete.

El subcampeonato del Almansa también fue merecido. Al carro de los play off se subió también un Quintanar del Rey integrado por futbolistas muy hechos, de calidad. Admirable el rendimiento que ofrece todavía el veterano Roque en el medio campo y crecen jugadores como José Mari y Cholilla. El cuarto, Manzanares, tuvo en Raúl Castillo a su hombre clave por su acierto ante el gol, pero a su gran campaña contribuyeron otros muchos como Pirri, José Carlos y Martín.



La Concentración despide la temporada de la Escuela de Fútbol Base de Tomelloso

La Concentración de Escuelas puso broche a la temporada de la EFB de Tomelloso. En esta edición, celebrada el pasado 23 de mayo en la Ciudad Deportiva y en el Estadio Municipal, participaron las escuelas de Puertollano, Alcázar y Tomelloso. Se celebraron torneos cuadrangulares en todas las categorías y,

como siempre, se vieron detalles de gran calidad en los jóvenes futbolistas que convivieron durante toda la mañana. En la categoría prebenjamín ganó Alcázar de San Juan; en benjamines hubo final tomellosera con victoria del equipo B; en alevines se impuso Alcázar y en infantiles ganó el Tomelloso B. La victoria

también se quedaría en casa en la final de cadetes. Tomelloso ganó a Alcázar por un tanto a cero. Los cadetes disputarán torneos en Socuéllamos y Puertollano y los alevines otra competición en La Roda. En julio varios equipos de la escuela volverán a participar en el *Costa Blanca Cup*.

TECNOFILTRO

CARROCERÍA
ACCESORIOS
ILUMINACIÓN
HERRAMIENTA



SU TIENDA AUTO-SERVICIO

SU ESPECIALISTA EN
FILTRACIÓN Y LUBRICANTES



ESPECIALISTAS EN FILTROS CON EL STOCK MÁS COMPLETO
ALQUILER OPCIÓN COMPRA DE MINI EXCAVADORAS TAKEUCHI
MONTAJE DE ACCESORIOS PARA CAMIÓN
RECAMBIO ADAPTABLE KIA

BONO PROMO
 RÁPIDO DEL...
 49,95 € 59,95 € 79,95 €

VENTA ONLINE
www.tecnofiltro.eu